Jugendfeuerwehr - Team. Abenteuer. Spaß. Freunde. Wir



Rundmail 10/2021

Werte Jugendwarte!

Vom Jugendbüro der JF Bayern erhielten wir nachfolgende Informationen, die wir im Anhang dieser Mail gerne weiterleiten.

Auch sind für unseren Landkreis wieder Leistungsprüfungen und Jugendleistungsprüfungen möglich. Voraussetzung ist aber, dass zur Abnahme der Zeitnehmer aus der jeweiligen örtlichen Feuerwehr gestellt werden muss.

Auf die Einhaltung der allgemein gültigen Hygienevorschriften wird dabei verwiesen.

Mit kameradschaftlichen Grüßen

KBM Mathias Weigl

Kreis-Jugendfeuerwehrwart